

#SÜD-WEST 22. Oktober 2024

OV Limburg ehrt seine Jubilare

Die Ehrungen langjähriger Mitglieder ist immer etwas Besonderes. In der vergangenen Woche war der Ortsverband Limburg/Lahn an der Reihe. Geehrt wurden Kolleginnen und Kollegen von 25 bis 75 Jahre Mitgliedschaft in der EVG.



Detlef Ebel (OV Vorsitzender), Achim Wüst (Ortsseniorenleiter) und Carsten Maier (Gewerkschaftssekretär Geschäftsstelle Frankfurt/Main) ehrten am Samstag insgesamt 69 Jubilare für 3.570 Jahre Gewerkschaftsmitgliedschaft.

Der Ortsverband hatte die Jubilare zur Ehrung in das Restaurant „La Strada“ nach Limburg/Lahn eingeladen. Unter den Jubilaren befanden sich auch die Kollegen Rolf Dietrich und Friedrich Weck, die sich seit Jahrzehnten im Ortsverbandsvorstand und der Ortsseniorenleitung engagieren.

Ein großes Dankeschön geht an unsere treuen Mitglieder für die Unterstützung und das Mitwirken in der EVG in den vergangenen Jahren.



[Alle Bilder anzeigen »](#)